

La unión real de Europa, la mejor defensa contra el comunismo

Rusia ha cambiado los métodos, pero no sus planes

Se aumentará la producción del país sin disminuir el ritmo de su progreso

Importantes declaraciones del Jefe del Estado



Con motivo de la conmemoración del Día del Caudillo, Su Excelencia el Jefe del Estado ha hecho las siguientes declaraciones al director de "La Vanguardia Española", de Barcelona, don Luis de Gallinoga:

—Mi general: en este aniversario de su elevación a la Jefatura del Estado y dados los sucesos importantes que han tenido lugar en estos días de colocación del "Lunik" en la Luna y de la visita de Kruschef a América, ¿quisiera darme tu opinión a autoridad sobre estos dos acontecimientos?

—No se puede negar que los dos hechos persiguen un mismo fin propagandístico que puede engañar e influenciar a los espíritus menos avisados.

La llegada a la Luna del cohete ruso encierra evidentemente un alto valor científico, aunque en su mérito hay que discriminar lo que es realmente ruso de lo que no lo es y lo que en ello puede apuntarse al comunismo o su ceder a pesar del comunismo.

Las primicias en la técnica de los cohetes en su versión moderna son, sin discusión, obra de los científicos alemanes. Sobre la experiencia de las "V" alemanas se levanta todo el progreso posterior.

En el saqueo que Rusia hizo de los países invadidos ocupó el primer puesto la captura de los científicos alemanes y de sus laboratorios, que fueron trasladados a Rusia, y que, según las estadísticas recientemente publicadas, más de la mitad de los apresados continúan trabajando en territorio ruso. El que con tales ele-

mentos como técnicos y profesores haya podido lograrse el éxito del "Sputnik II", si bien dice mucho a favor del aprovechamiento por Rusia, no permite, sin embargo, el otorgarle la gloria.

Los descubrimientos y conquistas científicos son hijos del ingenio y de la inteligencia humanos, cuyo mérito está en el Creador que los otorga; contribuye a ello en los tiempos modernos el trabajo en equipo y la organización de la ciencia, y en este aspecto es precisamente el comunismo el que durante más de treinta años ha venido ahogando el florecimiento de sus inteligencias con la persecución sistemática de los intelectuales, negándoles terminantemente la libertad de la inteligencia. Tuvieron que aperecerse en la última guerra los soviets de su gran atraso y ser sorprendidos con los acontecimientos de las "V" alemanas y de las explosiones nucleares de Hiroshima para convencerse de que sus fines imperialistas y de dominio universal peligrarían si no les acompañaba un avance científico. De aquí su apresuramiento en rectificar su obra anterior, y recuperar el atraso. Es la eficacia de un plan en un país en que todo está subordinado a un objetivo imperialista y de dominio universal.

Sería pueril negar el progreso en poderío que Rusia alcanzó en estos años, pero este avance se obtuvo de diez años a esta parte como consecuencia de los sucesos aludidos y de haberse saqueado media Europa tras cuarenta años de esfuerzo y de haber pasado su pueblo por esclavitud, por hambres y miserias. Lo que de eficacia se presenta como consecuencia del comunismo no es del comunismo precisamente, sino los resultados naturales del mantenimiento del principio de autoridad, de la disciplina, del orden y de la racionalización.

Sus fracasos en otra clase de campos, como el agrícola, en las pequeñas manufacturas y bienes de consumo, al cabo de casi medio siglo, todavía están a la vista.

KRUSCHEF SE MOSTRO FANATICO E IMPERIALISTA

—Y sobre la estancia

de Kruschef en Norteamérica, ¿qué podría decirme, mi general?

—Conocemos realmente poco las interioridades de la política rusa para poder concretar. Sin embargo, mirado desde el punto de vista de la tensión existente en Rusia con el Occidente, de los peligros que esa tensión encierra y de las gravísimas consecuencias de una guerra que seguramente tendrían como corolario la destrucción de la vida en amplísimos sectores del mundo, toda toma de contacto con el enemigo es siempre conveniente, si se aclaran posiciones y sabemos realizarlo sin menoscabo de nuestro espíritu y fortaleza. Y esto parece que se ha conseguido, pues el pueblo americano ha podido darse cuenta del estado de ánimo del que hoy es el más genuino representante de los soviets. Los dos caracteres más acusados del comunismo son el fanatismo y el imperialismo y Kruschef se manifestó como tal. Como fanático, esgrimió ante Occidente aquello de que puede alardear: "sputniks", cohetes drigidos, submarinos y bombas de hidrógeno. Hermosos argumentos imperialistas para defender una paz rusa.

—Entonces, ¿cree vuestra Excelencia que en los soviets no ha variado nada?

—No. El que los fines de Rusia no hayan variado no quiere decir que no se observen cambios en su situación interna. La muerte de Stalin y la eliminación de Beria y Malenkov son hechos de gran trascendencia y que por sí mismos constituyen un suceso harto importante en la vida política de Rusia. El nombramiento de Kruschef y sus acusaciones públicas e inmediatas contra Stalin y el culto de la personalidad, lo destacan como principal protagonista del mando colectivo.

Ante el peligro de un segundo Stalin se unieron en Rusia las jerarquías del Ejército y del partido para intentar destruir para el futuro la dictadura terrorista policiaca en que bajo el mando de Stalin había discurrido la política comunista. Kruschef no tiene ya el poder de Stalin; lo que él personalmente decide tiene ya me-

nor importancia. Lo trascendente es lo que acuerda la Convención del partido constituida por el Politburó. Kruschef es sólo el ejecutor de una política. Esto explica que cuando obra personalmente tenga muchas veces que rectificarse.

—En su opinión, mi general, ¿es probable una posible evolución de Rusia?

—Todo lo que se estanca y no evoluciona según las necesidades de los tiempos está llamado a su cumbir. El estancamiento en política suele ser fatal. Lo que ocurre en Rusia es que, en un pueblo que lleva cuarenta años es clavado bajo una tiranía terrorista policiaca y er: que se mató el espíritu de libertad, la evolución forzosamente tiene que ser lenta si no viene de arriba. Los cambios a

(Pasa a la página QUINTA)

Las nubes «eclipsaron» el eclipse de sol, en Madrid

El fenómeno fué observado en Albacete y otros puntos de España

MADRID, 2.—El eclipse de sol no ha sido visible en Madrid, debido a la gran nubosidad que durante toda la mañana ha cubierto el cielo que ha originado alguna precipitación. En el Observatorio Astronómico se encontraba esta mañana toda la plantilla del mismo, con objeto de seguir las incidencias de este fenómeno que se esperaba con la natural expectación, y numerosos elementos para captarlo, ya que un eclipse total como este es tan poco frecuente que no volverá a producirse hasta el próximo siglo dentro de 55 años.—Cifra

N. de la R.—El fenómeno ha podido ser observado en nuestra ciudad. El eclipse fue visible durante varias horas de la mañana, seguido por numerosas personas que percaídas de la contemplación astronómica, se proveyeron de cristales ahumados y de

gafas de sol. La agencia CIFRA nos transmite noticias de diversos lugares de la península y del archipiélago canario donde el eclipse pudo ser apreciado obteniéndose fotografías de las diferentes fases.

El expresidente de Italia, Enrico de Nicola, falleció ayer

Miles de personas desfilan ante el cadáver

NAPOLIS, 2.—Miles de personas desfilan esta mañana ante los restos mortales del expresidente De Nicola, que murió ayer a los 81 años de edad, en la basílica napolitana de San Francisco de Paula, donde ha sido expuesto el cadáver.

El presidente Gronchi, miembros del Gobierno y otros altos funcionarios asistieron esta tarde a un solemne funeral en la citada basílica.—Efe

La Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort a don Francisco de P. Serra Martínez

Entre las condecoraciones otorgadas ayer, por Su Excelencia el Generalísimo Franco, con motivo de la celebración del XXIII aniversario de su exaltación a la Jefatura del Estado, figura la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort, a don Francisco de P. Serra Martínez, magistrado del Tribunal Supremo e ilustre comprovinciano nuestro, al que felicitamos cordialmente, por tan alta y justa distinción.

Almirante británico en la Escuela Naval de Marín

MARIN, 2.—Estuvo en visita oficial a la Escuela Naval Militar el almirante de la Armada británica mister P. F. Powell, oficial general de Gibraltar.

Finalizada la visita, el marino inglés fue obsequiado con una copa de vino español en el hotel-residencia de oficiales de la escuela.—Cifra.

Estados Unidos no modificará su política en el problema de Berlín

Eisenhower ha dado nuevas seguridades al canciller Adenauer

BONN, 2.—El presidente Eisenhower ha dado nuevas seguridades al doctor Adenauer sobre la continuidad de la política norteamericana en relación con el problema de Berlín y de Alemania, según informa hoy la agencia DPA.

Añade la agencia que el presidente Eisenhower ha envidado al canciller alemán un detallado informe de las conversaciones mantenidas con Kruschef en Camp David. Se cree saber que el canciller se ha mostrado muy satis-

fecho del mensaje que, desde luego, no será publicado. Efe.—

La Bolsa, hoy

Continuidad en la demanda

MADRID, 2.—La última sesión de la semana en Bolsa, ha resultado más firme que las anteriores por lograr ordenes de compra extendidas a casi todos los corros, mientras que el papel se ha ido haciendo más escaso al apreciar la continuidad de la demanda.

Las variaciones de la jornada de hoy han sido todas de signo positivo, con la única excepción de tres enteros, que cede el Banco Hispano Americano. Las mejoras se incluyen, casi todas, dentro del ámbito de los cinco enteros, a excepción de Material y Construcciones y Azucarera, que mejoraron siete; Seat, ocho, y Aguila, quince. Al cierre seguían predominando los tanteos de compra.—Cifra

GOBIERNO CIVIL

1.200.000 pesetas de préstamo a la Sección de Crédito de Férez y otro de 325.000 a la de Alcadozo

El Excmo. señor subsecretario de Agricultura comunica al señor gobernador que en sesión de la Comisión Ejecutiva de Crédito Agrícola celebrada el día 1.º, se ha concedido un préstamo de 1.200.000 pesetas a la sección de Crédito de Férez y otro de 325.000 a la de Alcadozo.

Nuestra ciudad

Mañana, primer sábado de mes

Mañana es primer sábado de mes, no olvidéis la gran promesa del Inmaculado Corazón de María, que dice:

«Yo prometo asistir en la hora de la muerte con las gracias necesarias para la salvación a todos los que el primer sábado de cinco meses consecutivos confiesen, reciban la santa comunión, recen la tercera parte del Rosario y me hagan compañía durante quince minutos, meditando los misterios del Rosario con el fin de ofrecerme reparación».

Sesión de la Comisión Municipal Permanente

Bajo la presidencia del alcalde, señor Belmonte González, se reunió el pasado día 30 la Comisión Municipal Permanente.

Asistieron los tenientes de alcalde, señores Gómez-Rengel y Mariano Delgado y Arcos Castro, así como el secretario e interventor de Fondos Municipales, señores Lorite Cejudo y Carreño Garrido, respectivamente.

Seguidamente fueron aprobados los siguientes asuntos que figuraban en el orden del día:

Acta de la sesión anterior, así como vales y facturas de compras.

Relación de jornales del personal eventual correspondientes a la semana del 10 al 22 del presente mes de septiembre.

Certificación número 123 de obras realizadas en el abastecimiento de aguas (red de distribución), ejecutadas por la empresa "Cubiertas y Tejados S. A.", ascendente a la cantidad de 595.524,72 pesetas.

Petición de doña Llanos Tébar Gómez, solicitando dote que le corresponda por haber contraído matrimonio.

CARNET DE SOCIEDAD

Petición de mano

Por los señores Podio González (don Crisóstomo), y para su hijo Jesús, doctor en Medicina, ha sido pedida a los señores Martínez Fernández, la mano de su encantadora hija Anita, quedando la boda fijada para fecha próxima.

Entre los futuros contrayentes se cruzaron valiosos regalos.

Expediente instruido a petición de don Emilio Martínez Nieto, solicitando licencia para construcción de casa de nueva planta, de renta limitada, en calle del Doctor Fleming.

Expediente instruido a instancia de doña Francisca Sanchis Alcántud y doña María del Señor Martínez Martínez, solicitando licencia para construcción de casa de nueva planta, de renta limitada, en calle Concepción número 6.

Expediente de don Vicente Gil Ruiz, solicitando licencia para construcción de casa de nueva planta en el Camino del Molinico.

Instancia de don Francisco Morcillo Martínez, delegado del Pasaje de José Ponce (B. H. N. S.), en su nombre y representación de los vecinos de dicha calle, solicitando la instalación del alumbrado central aéreo en dicho Pasaje, acordándose se redacta el proyecto correspondiente; así es aceptada petición de don Carlos F. Lubillo Ortiz.

Centro de Santa Marta

Se invita a todas las chicas de servicio, al Retiro que se celebrará el próximo domingo, día 4, en el Colegio de la Enseñanza (Octavio Cuartero, 1), con los siguientes actos:

Por la mañana, a las siete, meditación.

A las 7:30, santa misa. Por la tarde, a las cinco, plática y bendición.

Igualmente, se pone en conocimiento de las chicas a las que pueda interesar, que las clases de cultura y corte en este Centro, sito en Ríos Rosas, 20, darán comienzo el jueves próximo, a las 5 de la tarde.

CINEGRAMAS

TEATRO CIRCO

"El marido propone, y..."

William y Tani Rose son los autores de esta divertida comedia inglesa que, permaneciendo fiel a los postulados del género, se aparta un tanto de los recios sabidos, encauzando la acción por nuevos derroteros. Se centra el asunto en torno a una familia londinense que decide emigrar a Australia en busca de prósperos horizontes. En la preparación del viaje, con sus incidencias sin fin, agravadas por el cariño que todos sienten por el gato de la casa, transcurre buena parte del film, en el que, por supuesto, se intercala un idilio de última hora que viene a complicar las cosas.

Como casi todas las comedias, esta película no encierra ningún mensaje especial, tiene solamente a divertir a los espectadores, y lo consigue totalmente, gracias a la simpatía que irradia el guión, y al excelente ritmo que le imprimió su realizador, Michael Truman.

Jack Hawkins, polifacético en su actuación cinematográfica, encaja perfectamente en el papel que se le adjudicó. Margaret Johnston, agradable siempre, muy femenina y atractiva; el viejo Roland Culver, June Thorburn y el resto de los intérpretes están a tono con el ambiente y la acción.

GUTI

"ANASTASIA"

La leyenda —ya tiene categoría de tal— de la desventurada Ana Anderson, nos llega en su segunda versión cinematográfica; esta vez, vez, de América, donde, a menos, tiene patente de producción. En CinemaScope y color, la acción encuentra adecuado escenario, sobre todo las secuencias de salones palaciegos, porque en realidad el argumento posee una acentuada teatralidad, con abundantes diálogos. Pero las cámaras han salido a la calle, para recoger —no siempre con fidelidad cronológica, en cuanto al vestuario de la figuración principalmente—

escenarios naturales de Francia y Dinamarca. Así, con una excelente realización del veterano Anatole Litvak, el film se equilibra, y va a más conforme avanza la trama, para terminar con un desenlace harto convencional, justificado por la incertidumbre del personaje, de la pretendida Anastasia, única superviviente de la familia real rusa.

No vamos a hacer comparaciones con la "Anastasia" interpretada por Lilli Palmer e Iván Desny —también este actor figura en el reparto de la nueva versión, aunque con un papel menos importante—, porque a nada conduciría. El argumento de la que comentamos —con muchos puntos de contacto— es diferente en esencia, está enfocada de distinta manera y, desde luego, con la impronta inconfundible del cine americano. Más falsa, quizá, que aquella, hay que concederle el margen de tolerancia que el cine exige, pues sabido es que cuando la historia o la biografía se lleva al pie de la letra en la creación cinematográfica, el resultado es nerastro; quizá, porque el cine, con su ritmo, con su montaje, con su fluidez narrativa, es, sobre todo, ilusión.

Una de las primeras virtudes de "Anastasia" es el diálogo. Verdaderamente desusado en películas americanas, tiene frases que son sentencias, ironía, agudezas de ingenio contundentes.

La interpretación es magnífica. Ingrid Bergman hace aarde de su extraordinario arte, de su calidad de actriz singular, en el papel que da título a la cinta. Se nos pre-

presenta a Yul Brinner, por primera vez con la cabeza rapada, y es importante advertir que posee una personalidad acusadísima; no se explica que recurra a sus espectaculares afeites siendo un actor de verdadera talla. Helen Hayes, en el papel de reina, deja muy alto su prestigio de veterana figura del cine. Akim Tamiroff, Martita Hunt, Iván Desny, Félix Ailmert y otros buenos actores colaboran al éxito.

GUTI

GRAN HOTEL

"Fortunela"

El personaje creado por el binomio Federico Fellini-Giulietta Masina, vuelve a presentarse en esta película de Eduardo de Filippo, "Fortunela", que er. esencia responde a la línea de "La Strada" y hasta de "Las noches de Cabiria".

No podemos negar a Eduardo de Filippo una fiel reproducción de la criatura de Fellini—que sólo participa en el argumento y guión, junto con otros autores, contra lo que decía Pedro Laín En traigo en "Gaceta Ilustrada", que erróneamente le atribuía también la realización—, y quizá por ello no acabó de gustarnos este film. Eduardo de Filippo se ha sometido plenamente a la línea de Fellini; no ha sido más que un buen artesano, verificador de la idea del artista. El personaje es una usurpación, carece de originalidad, ha sido calcaado de las anteriores películas citadas. En apariencia, es el mismo; en el fondo, más liviano, menos importante, y sólo juega con una ilusión, con la gran ilusión de la "Princesa", que ve realizada en el último instante... en un teatro ambulante.

El trabajo de Giulietta Masina es formidable. Pero muchos se preguntan si no sabe hacer otra cosa que el "clown", que esa parodia femenina de las desventuras de "Charlot". No puede negarse que se trata de una actriz genial; pero, zesterá, efectivamente, limitada su genialidad al único personaje que hasta ahora le hemos visto? Creemos que no, pero en arte hay que

ver para creer.

Paul Douglas, el famoso actor del cine americano recientemente fallecido, encarna adecuadamente en la ficción a un tipo loco y extraño—aque personajes no son extraños en esta clase de cintas—, y Alberto Sordi, Franca Marzi y el propio Eduardo de Filippo completan la primera línea del reparto.

Digamos finalmente que al guión le falta fluidez, naturalidad, y tiene secuencias rebuscadas, de una lamentable vacuidad.

GUTI

"Fantasmas en la casa"

Como una burla de los relatos truculentos, moza de los films de terror que han ocupado una buena etapa del cine, esta película de Pedro L. Ramírez, llega a nuestras pantallas con una realización digna, superior a muchas de las obras que censura.

Los "habitantes" de la casa deshabitada, sus múltiples, jocosas situaciones, proporcionan al espectador unos minutos de evasión, y el que que consigue ampliamente esta finalidad merece, siquiera porque abstrae a los espectadores, un trato benévolo. Pero es que, además, Pedro L. Ramírez mantiene con buen ritmo la acción, candorosamente infantil.

Tony Leblanc y Fernando Rey encarnan aceptablemente a los "buenos", y Luz Márquez es la bella jovencita a la que tratan de volver "chaveta" los villanos. También figuran en el reparto Rafael Bardem, Xan Das Bolas y otros conocidos actores del cine español.

GUTI

Instituto Nacional de Enseñanza Media

Exámenes de grado superior

Se convoca para el comienzo de la prueba de grado superior a los alumnos adscritos a este Instituto, para las nueve de la mañana del próximo día 5 de octubre.

Los exámenes comenzarán por alumnos colegiados y oficiales, verificándose después, y en el mismo día, para los libres.

CARTELERA de ESPECTACULOS

EMPRESA J. PEREZ GARCIA			EMPRESA L.M.S.		
Capitol Continua de 5'30 a 1 Grandioso PROGRAMA DOBLE (Tolerado) El temible burlón En technicolor Burt Lancaster y Eva Bartok Pases: 5'30, 8'30 y 11'30 Y Un caballero andaluz Jorge Mistral y Carmen Sevilla Pases: 7 y 10	Gran Hotel (LOCAL REFRIGERADO) Continua de 5'30 a 1 Complementos y Sensacional éxito de la grandiosa superproducción en CinemaScope El tren de las 3'10 (No tolerada) Glenn Ford y Felicia Farr Pases: 5'30, 7'25, 9'20 y 11'15	Productor (A) Continua de 5'30 a 1 Monumental PROGRAMA DOBLE (No tolerado) Tres chicas con suerte En technicolor Debbie Reynolds y Marge Gower Pases 5'30, 8 y 10'30 Y Exito de la divertida película Mi noche de bodas Pases: 6'45, 9'15 y 11'45	Productor (B) (CASA SINDICAL) Continua de 5'30 a 1 Extraordinario PROGRAMA DOBLE Ilusión a medianoche (No tolerada) Dany Robin y Jean Marais Pases: 5'30, 8'30 y 11'30 Y Gloria Mairena (Tolerada menores) Juanita Reina Eduardo Fajardo Pases: 7 y 10	Teatro Circo Continua de 5 a 1 Gran éxito de la superproducción en cinemaScope y color por Deluxe ANASTASIA (Tolerada menores) Por Ingrid Bergman y Yul Brinner Pases: 5, 7, 9 y 11	Astoria Continua de 5'30 a 1 Dos películas en technicolor El marido propone y... (Tolerada menores) Por Jack Hawkins y Margaret Jhonson Y Viaje a Italia... romance incluido (No tolerada) Por Paul Hubseind y Susana Gramer Pases: 7 y 10



PARA TI, MUJER

(Modas, cocina, belleza y reportajes)



Lo que este otoño veremos Por Mayté

- ... Muchos abrigos con amplias bandas que naciendo en el escote, hacen el efecto de echarpes
- ... Los falles en su sitio, ligeramente marcados y cubiertos por cinturones anchos.
- ... En las chaquetas de sport mandan las espaldas ligeramente ablusadas, cuyo vuelo es recogido por cinturón de la misma tela. Norma ésta que impera también en los abrigos de mañana
- ... Pañuelos para la cabeza y collares de muchas vueltas de perlas o cristal.
- ... Los casquetes vuelven a ser muy utilizados, ya que nadie puede negarles su gracia cuando son bien colocados.
- ... Seguirán gozando de gran popularidad las blusas y conjuntos.
- ... Chaquetas de punto con cuellos grandes vueltos y desbocados.
- ... Zapatos de horma italiana.
- ... Tonos más oscuros de labios.

Cada semana en una parte del mundo

El hornillo que piensa

En adelante, ya no tendremos comidas quemadas ni leche salida del cazo. Tales incidentes desagradables se evitarán gracias al invento del profesor vienés, Fritz Schoerberle: el hornillo que "piensa". El nuevo hornillo satisface todos los sueños del ama de casa. De los aparatos ordinarios, se diferencia solamente de un pequeño núcleo, en forma de un disco cilíndrico, que sobresale en su centro y explica el aparente misterio.

Al colocar la cacerola, la placa se conecta y calienta el contenido en dos minutos y medio a 70 grados; luego se desconecta, y el calor residual basta para seguir calentando a ebullición el contenido de la vasija. En caso necesario, la placa vuelve a conectarse automáticamente. Y aunque el ama de casa no hubiera vuelto todavía de la compra, la comida no se quemará ni se sañará la leche. Un aparato de éxito seguro.

Siete pensamientos para la semana

- LUNES.—Al avaro le falta tanto como tiene.—(Rivalan)
- MARTES.—No hay disfraz que pueda ocultar largo tiempo el amor donde lo hay, ni fingirlo donde no lo hay.—(La Rochefoucault).
- MIERCOLES.—La belleza es una carta de recomendación a breve plazo.—(Ninon de Lenclos).
- JUEVES.—Por buena que sea la cuna, mejor es la buena crianza.—(Proverbio castellano).
- VIERNES.—No hay cosa más fría que un consejo cuya aplicación sea imposible.—(Confucio).
- SABADO.—No os fieis de quienes dicen que no creen en nada; o son unos pobres de espíritu, o seres incapaces de una sola noble acción.—(Amado Nervo).
- DOMINGO.—Las desgracias más temidas, de ordinario son aquellas que no llegan jamás.—(Lowell).

La bendición del Papa a Shirley O'Neil que bautizó a su novio moribundo

El joven, atacado por un tiburón en San Francisco, murió a las dos horas

MADRID.—(Crónica de Argos especial para LA VOZ DE ALBACETE Prohibida la reproducción).

Hace unos días, en Castlegandolfo, S.S. Juan XXIII, después de despedir a un grupo de misioneros que salían para África, ha recibido en audiencia especial a dos peregrinos americanos: la joven Shirley O'Neill, de 19 años, maestra de escuela, de San Francisco, y su padre. El Pontífice departió con la joven, le prodigó palabras de consuelo y le concedió su apostólica bendición. "Yo también he rezado por Albert", le dijo Su Santidad a Shirley, que apenas podía levantar la vista, porque sus ojos estaban inundados de lágrimas.

La historia de Shirley y Albert es conocida en todo el

mundo, porque a su tiempo la difundió la Prensa mundial. Pero es tan emocionante y aleccionadora, que la vamos a recordar. Los dos muchachos se conocieron en la Escuela del Magisterio y entre ellos nació una viva simpatía. "Yo soy católico —le declaró la chica— y en la Iglesia encuentro un gran consuelo desde que murió mi madre". Desde entonces, hablaron frecuentemente de religión.

Albert Kogler, de 18 años, había nacido en una familia protestante, pero era indiferente en materia religiosa. Un día preguntó a su novia: "¿Te casarías conmigo aunque no me haga católico?" "Sí —le contestó Shirley—, pero yo quiero que tu conozcas por lo menos las cosas en que yo creo". El muchacho mostró una gran comprensión hacia la fe de su prometida. Cuando salían de paseo, no le molestaba ni lo más mínimo que su novia le dejase unos momentos, para entrar en alguna iglesia católica que encontraran por el camino. Shirley estaba convencida de que la Virgen le ayudaría a conseguir su conversión, y no se cansaba de suplicárselo.

Albert Kogler, un muchacho muy deportivo, entusiasta de la natación, fue el 18 de mayo a casa de su novia, para sacarla a pasear, como todos los días. "¿Quieres que vayamos a darnos un baño", le propuso a Shirley, y ésta le contestó: "Sí, pero no te metas tan adentro como acostumbres, porque me da miedo y me tienes nerviosa". Y se fueron frente al Golden Gate, en el mar de San Francisco.

Albert empezó a dar grandes brazadas y Shirley le siguió más lentamente. En

un trágico momento, cuando el muchacho se hallaba muy lejos de la orilla, un enorme tiburón, de unos tres metros de longitud, se acercó amenazador al muchacho, el nadador desapareció debajo del agua, reapareció un momento, luchaba desesperadamente con un desigual enemigo, el agua se puso roja de sangre, volvió a hundirse y a aparecer de nuevo, ante los horrorizados ojos de su novia, con una impresionante desgarradura en el brazo derecho.

La muchacha no sabía que hacer. No había ni un bañista ni una barca que pudiesen prestarle auxilio. De momento, presa de pánico, Shirley volvió a la playa;

Cocina española

PETIT SOUS

Se pone a hervir medio cuartillo de agua, y cuando rompa a hervir se echan 100 gramos de manteca de vaca y sal. Apártese de la lumbre y amátese con doscientos gramos de harina, dos huevos y medio. Lo huevos, uno a uno, se van trabajando muy bien, en masa. Untese con un poco de manteca la placa de horno y váyase echando la masa en montoncitos. Cuando estén a medio cocer, váyanse untando del medio huevo con un pincelito, y cuando estén dorados, se sacan y se rellenan de crema. Por último rocíese de almíbar.

después reaccionó y se fue a salvar a Albert. El tiburón se alejaba. Empezaron a llegar algunas personas que desde lejos habían visto la impresionante escena. La chica prendió a su novio con un brazo y con el otro fue nadando poco a poco hasta la orilla.

Albert se estaba muriendo; se estaba desangrando por las dentelladas que había recibido. Shirley estaba de rodillas ante lo que creía ya casi un cadáver y le dio un beso en la frente; el muchacho entrecerró los ojos y pronunció unos monosílabos incomprensibles. "¡Animo, Albert!" le dijo la novia y le preguntó: "¿Quieres ser católico?". Con un claro ademán contestó que sí.

Shirley tomó un poco de agua del mar y le roció la frente, mientras que, arrastrada en llanto, pronunció las palabras sacramentales: "Yo te bautizo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo". Dos horas más tarde espiraba en la clínica acompañado de su prometida y del capellán católico, que le daba la absolución.

Shirley O'Neil ha recibido parabienes, honores y condecoraciones —dos medallas del Gobierno americano, otra del delegado apostólico en San Francisco—, pero nada ha tenido para ella tanto valor como las palabras de cariño y consuelo de Su Santidad y el rosario que recibió de sus manos para seguir rogando por Albert.

MARIBEL

Conocimientos útiles para el ama de casa

LOS GUANTES de cabritilla blanca quedan perfectamente limpiándolos con gasolina, colocados sobre las manos. Para evitar quehate olor, se secan al aire.

CUANDO LOS ZAPATOS estén duros, por haber estado guardados, se les devuelva su suavidad untándoles aceite ricino y pasándoles al cabo de un rato un paño encerado.

LA CLARA DE HUEVO no debe utilizarse después de haber estado guardada más de veinticuatro horas, ya que nos exponemos a una intoxicación.

LOS PLATTITOS DE PAN se colocan siempre a la izquierda y, nunca, a la derecha.



Consignas para el hombre de negocios

NUEVO CLIMA MERCANTIL

Con el plan de estabilización económica, el comercio interior ha de experimentar un "cambio de clima". Desaparece definitivamente la etapa de intervencionismo, de controles y de trabas que han lastreado durante los años de arriesgado periplo, la nave comercial.

El buen comerciante ha de saber adaptarse a las nuevas exigencias. Ha de considerar destruida definitivamente la espiral de los precios, en alza constante. La lucha contra el inflacionismo devolvérá a la peseta un valor real. El problema estriba en encontrar una ponderada ecuación con los precios, de los bienes de consumo.

El nuevo "clima comercial" ha de caracterizarse por la restauración del mecanismo mercantil con toda su flexibilidad y agilidad. Retornará la competencia y será necesario poner en juego todos los recursos del buen comercio para la conquista del cliente. Estabilización no quiere decir estancamiento, sino aceleración de la máquina mercantil.

PROPOSITOS AL LEVANTARSE CADA DIA

Primero.—Pase lo que pase, quiero obtener el mejor partido posible de esta nueva jornada. No de permitir que nada ni nadie me robe la felicidad ni vulnere mi derecho a vivir este día desde el principio hasta el fin.

Segundo.—Suceda lo que suceda, no toleraré que ningún disgusto, ninguna eventualidad, ni circunstancia alguna, que se atraviese hoy en mi camino, me roben el sosiego de la mente.

Tercero.—Yo seré hoy feliz, suceda lo que quiera. Voy a gozar plenamente del día y a vivir cumplidamente en él. Tan sólo pensamientos de felicidad y gozo honesto; únicamente los amigos de mi paz, satisfacción, dicha y éxito hallarán hospedaje hoy en mi alma. Todo cuanto me hizo desgraciado e infeliz lo eliminaré hoy, de modo que, cuando llegue la noche, pueda exclamar: He vivido hoy.

TENGA ALGUNA ATENCIÓN CON SUS CLIENTES

Para demostrar su consideración a los clientes están los pequeños detalles, que son los que impresionan. Por ejemplo, la felicitación el día del Santo. La persona que ve que una casa se acuerda de él, la recordará cuando necesite comprar algo. Claro que la felicitación ha de ser lo más personal posible. El coste es reducido y el rendimiento muy elevado.

Para enfermarse del día del cumpleaños puede buscarse algún pretexto, como el de sortear alguna cosa entre los nacidos en la misma fecha. El visitante, siempre o no, da el dato y ya no se acuerda más. Luego, el día de su onomástica, tiene la grata sorpresa de la oportuna felicitation.

EL PRESTIGIO, OTRO GRAN NEGOCIO

Los cinco mandamientos para la conquista del

éxito pueden sintetizarse así:

Primero.—Ama la riqueza, porque con ella podrá servir a los demás.

Segundo.—Ayuda a la sociedad dedicándote a una actividad para la que tengas vocación y especial aptitud.

Tercero.—Utiliza tus habilidades de manera que

todo el mundo pueda calificarlas de virtudes.

Cuarto.—Piensa que no hay mejor negocio que el prestigio. Es la levadura sin la cual—simbólica y realmente—no podremos ganar el pan con tranquilidad y merecimientos.

Quinto.—Sirve a los demás como quisieras ser servido.

EL MOTE DE UN VIAJANTE

El apodo de un viajante de comercio es el que le garantiza la venta de un artículo. Es, como si dijéramos, la carta de presentación.

(Un servicio de la revista "Dólar", de Madrid, especial para nuestro periódico.)

Divulgación de temas médicos

Al empezar el otoño nos amenaza la sinusitis

El verano predispone a esta enfermedad, aunque influyen otros factores

(Servicio de ARGOS, especial para este periódico. Prohibida la reproducción).

La sinusitis, inflamación de las cavidades (o senos) frontales y maxilares relacionados con la cavidad nasal, parece que estadísticamente marca un recrudescimiento en los meses otoñales, como si el verano contribuyese a favorecer el asentamiento y la manifestación de la enfermedad.

De este hecho existe una explicación: los que pasan el estío en el mar, bañándose y zambulléndose en el agua y, sobre todo, practicando la pesca submarina, ponen en contacto el líquido acuoso con la sensibilísima mucosa que reviste las citadas cavidades y provocan así en ella una irritación que se convierte, poco a poco, en el punto de partida para el desarrollo de la sinusitis.

Los que van a la montaña respiran durante semanas aire puro, y cuando regresan a la ciudad y se ponen en contacto con una atmósfera cargada de detritus, reciben en la misma superensible mucosa los estímulos tóxicos, y como ésta se ha debilitado en su defensa por falta de hábito, termina por irritarse, dando así entrada a la temible inflamación.

Todo esto puede ser, como se ha dicho, una explicación de la mayor predisposición a la sinusitis al finalizar el verano y al comenzar el otoño. Naturalmente, otros factores participan de las causas determinantes, como resfriados no curados o descuidados, debilitamiento orgánico general, carencias vitamínicas, estados reumáticos, y alergias y cosas por el estilo.

Las cavidades craneanas, anatómicamente descritas con el nombre de "senos" (de donde procede la denominación de "sinusitis"), se encuentran en el hueso frontal, en la zona supraorbitaria, en el hueso maxilar y, más interiormente, en el hueso etmoides y en el esfenoides.

Tales cavidades, que en la arquitectura craneana tienen una probable función de alligamiento de la estructura ósea, están en gran parte en estrecho contacto con delicadísimas zonas cerebrales y es precisamente por esta razón por la que las graves formas de sinusitis son más temibles. Entre las complicaciones puede preverse la meningitis.

La sintomatología de la

sinusitis puede variar. En los casos agudos existe un dolor continuo o accésional, con irradiación que aumenta con la presión externa. Tal vez haya fiebre y un determinado malestar general. Existe una secreción nasal purulenta, en aumento por el lado afectado.

En la sinusitis maxilar crónica, la secreción es unilateral y fétida, con pesadez de cabeza y tal vez pequeño dolor local. Crisis de dolor se tiene también en la forma crónica frontal, que raramente va acompañada de fiebre; dolores profundos y agravados por la irradiación retro-orbital hacia el occipital con vértigos si han sido interesados el esfenoides y el etmoides.

El diagnóstico, en cualquier forma, debe establecerse lo más pronto posible para empezar la cura intensiva. Por tanto, la visita al médico ha de ser inmediata sin perder inútilmente el tiempo con tratamientos empíricos.

La terapia de las formas agudas prevé paños calientes y húmedos; sulfamidas y antibióticos, sea por instilación nasal o, mejor, por aerosol; instilaciones de descongestionantes por vía na-

sal, al objeto de favorecer el drenaje del seno enfermo, inhalaciones con balsámicos y punción del seno maxilar, con introducción de antibióticos.

En las formas crónicas, sirven muy bien los antibióticos, mas cuando éstos no resuelven la afección, debe intervenir el cirujano, para eliminar los gérmenes purulentos. DOCTOR X

Anuncios por palabras

OCASION se vende casa, Carretera Murcia, 6. Informes Bodega Luján.

NECESITAMOS representantes activos, pueblos, capitales. Enviamos muestras. Apartado 48.—Murcia.

VENDO piso en Madrid, lugar céntrico. Razón: Faustino López, Padre Romano, 13.

CONTABILIDAD, cálculos mercantiles. Academia Tarrueña, clases señoritas, 3 a 4 tarde; caballeros, 8'15 a 9'30. Matrícula limitada. Ferrero Alcázar, 24, teléfono 2350.

TURISMOS pequeños, grandes y siete plazas, Camiones Ford, Chevrolet y varios de Gas-Oil. Gran ocasión. Facilidades de pago. Feria del Automóvil, Antonio López, 69. MADRID.

En la exposición británica de Radio de 1959 se exhibió un nuevo aparato de televisión de pared



La señorita Dagmar Roubicek, de Montreal, admira un nuevo receptor de televisión de 53,3 centímetros, especialmente diseñado para colgarlo en la pared. Este receptor—que, según se afirma, es el primero de su clase—se mostró al público en la Exposición Británica de Radio, de 1959, celebrada recientemente en Earls Court, Londres.

En esta Exposición se exhibieron modelos de muy poco fondo, de una gran variedad de estilos. Con la utilización del tubo de rayos catódicos de 110 grados, los receptores no tienen ya la forma de caja como los de antes, y se fabrican también en modelos portátiles.

La nota sobresaliente de la Exposición fue una demostración del método empleado recientemente para transmitir un mensaje desde Manchester, Inglaterra, a Massachusetts, Estados Unidos, haciendo "rebotar" las señales en la luna, con la ayuda del gigantesco radiotelescopio británico de Jodrell Bank, Manchester.

Se exhibieron, además, la válvula original inventada por el científico británico Fleming—que sirve de base a toda la industria moderna de radio, televisión y electrónica—y los nuevos receptores de radio, pequeños y portátiles, que funcionan con transmisores y consumen muy poca electricidad. A fines de junio había casi 9.500.000 personas que poseían aparatos de televisión en Gran Bretaña, país que tiene la más densa red de televisión en el mundo, la cual continúa expandiéndose. Las exportaciones británicas de equipos de radio de todas las clases se han cuatriplicado en los últimos diez años y se espera que su valor pase de los 50.000.000 durante este año.

Plaza de Toros de HELLIN

Organización GONZALEZ VERA

GRANDIOSA NOVILLADA DE FERIA

(Patrocinadas por el Excmo. Ayuntamiento)

Domingo día 4 de octubre - (FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DEL ROSARIO)

7 novillos de don Alberto Cunhal Patricio, de Coruche (Portugal) uno para el rejoneador

JOSECHU PEREZ DE MENDOZA

y seis para

CURRO MONTES, PEPE OSUNA
MANOLO "GITANILLO DE ALBACETE"
AMADOR

Sábado día 3 de octubre - Espectáculo - Cómico - Taurino Musical

«Renovación» de «El Bombero Torero»

CON SUS OCHO ENANITOS

Importantes declaraciones del Jefe del Estado

(Viene de la página PRIMERA)

que Rusia se vio obligada, la creación de aristocracias, como la de los comisarios generales, altos burocratas, sabios e investidores y la destrucción o cuanto menos disminución del terror policiaco y los contactos con Occidente, evidentemente han de influir en el futuro de Rusia, aunque, como digo, las características en que Rusia ha vivido hagan la evolución extraordinariamente lenta.

—No cree Vuestro Excelencia que a Rusia le interese la paz tanto como al Occidente?

—Evidentemente, pero la paz para el Occidente descansa en la libertad de sus pueblos, y la de Rusia, en el ahorrjamiento de doce naciones. A Rusia le interesa la paz entre los poderosos y a Occidente la paz para todas las naciones.

Saben los soviets que la agravación de la tensión con Occidente podría, con un incidente de fronteras, en la mar o en el aire, arrastrarle a una destrucción mutua que acabaría para siempre con Rusia y con el comunismo. Y esto en ninguna forma les interesa. Su verdadero provecho lo encuentra en la guerra fría y utilizan el sangre ajena, con el fomento de la subversión y de las diferencias entre las pequeñas naciones, mandando con sus agentes la paz interna de los otros países, patrocinando la extensión de un comunismo subordinado para ahorrjarse cada día más pueblos. Y de esto es de lo que el Occidente se defiende mejor.

En esto están las armas

principales que el comunismo no abandona.

MAO TSE-TUNG NO HA PERDONADO LOS ATAQUES A STALIN

—Y no puede suceder que el retroceso que se observa del comunismo en Europa y las diferencias surgidas con otros países comunistas, pueda influir e imprimir carácter a la nueva política de Rusia?

—Desde luego, puede haber cambio de táctica, pero sin perder de vista sus fines. El fanatismo de los dirigentes rusos no les permite renunciar a su quimérico sueño de dominación universal. Hoy el problema más difícil que se le presenta es el de la China de Mao Tse-Tung. Le acusa en parte el viaje de Kruschef, inmediatamente a su visita a Washington, para tranquilizarle. Las diferencias ideológicas que empiezan a surgir entre China y Rusia se acusan cada día más claramente. Mao Tse-Tung se considera el segundo de Stalin y los ataques a su idolo no los ha perdonado. El régimen de China es staliniano y no acepta las modificaciones heterodoxas de Kruschef. Mao cree que China necesita por muchos años el terror policiaco. La creciente demografía china y su amplia frontera crea para Rusia el problema más grave. La grandeza y el imperialismo del pueblo chino empiezan a constituir una pesadilla. El recelo mutuo es hoy una realidad. Sus políticas aparecen a todas luces desconectadas; mientras Kruschef sonríe en los Estados Unidos, Mao ataca a Laos.

—Sin embargo, el poder de subversión y captación del comunismo entre los pueblos parece seguir siendo grande fuera de Europa. ¿No le parece a Su Excelencia?

—Claro. El comunismo es más peligroso cuando no se le conoce. Europa vive muy cerca de Hungría, de Rumania, de Polonia, Bulgaria, Alemania oriental y los Estados bálticos, para conocer lo que es el comunismo por dentro. El plebiscito diario del éxodo del Berlín oriental al occidental, que tanto enerva a los soviets, es la mayor demostración de la repulsa que en todo ser civilizado el comunismo provoca.

La gran capacidad de propaganda y la actividad de sus agentes para explotar el descontento y las disensiones en el interior de los pueblos encubre las realidades del comunismo. Así, mientras fuera de su nación provoca huelgas y paros que aniquilan la economía de los otros países, en Rusia mantiene una disciplina de hierro y el "stajanovismo" más rígido entre sus obreros; mientras fomenta un espíritu de libertad y de independencia contra las naciones protectoras en los pueblos primitivos y atrasados, mantiene bajo su dictadura terrorista policiaca doce países civilizados europeos, cuya independencia les arrebató; levanta en Europa la bandera de su paz y alimenta la guerra en Asia, en Africa y en otros diversos lugares del mundo.

AL COMUNISMO HAY QUE COMBATIRLO CON ACCION POLITICA

—¿Qué medios cree Vuestro Excelencia más eficaces para luchar contra el comunismo?

—El comunismo es una acción política y sólo puede luchar contra él con eficacia a través de otra acción política. Si su fuerza está en lo político es necesario destruir esos mitos que su política encierra y que engañan y arrastran a las gentes. Es preciso dar a conocer sus verdaderas realidades. Y si es con la bandera de lo social con lo que el comunismo más arrastra a las masas, hay que oponerle otra bandera más eficaz y trascendente que la suya. Si el comunismo ofrece el logro de lo social con la muerte de lo espiritual y de la libertad, he mo de oponerle una justicia social bajo el imperio de lo espiritual y de las libertades compatibles con la autoridad, el orden y la justicia.

El pretender estancarse en la política en un criterio del siglo XIX es condenarse evidentemente al fracaso.

—¿No cree Su Excelencia percibir una orientación de los principales países en este sentido?

—Algo hay, pero vergonzante y a regañadientes, queriendo mantener viejos tinglados en muchos aspectos ruinosos y los residuos de un capitalismo en bancarrota.

—Mi general, ha sido Vuestro Excelencia el primero que ha planteado ante Europa hace quince años la necesidad de la unión de las naciones de Europa frente a los nuevos peligros que la amenazaban. ¿Está Vuestro Excelencia satisfecho del avance realizado en este sentido?

—Algo es algo, aunque relativamente poco lo logrado. En general, las naciones pretenden la unión sin sacrificios, esperando cada una sacar más ventajas de la unión y sin tener en cuenta el interés de los otros. Muchas veces los intereses de partidos vienen predominando sobre los intereses de la patria, que se sacrifican a aquellos egoísmos. El camino es evidentemente largo y penoso y necesita de tiempo para consolidarse. En el servicio a esta unidad de la Europa occidental, España viene poniendo los mayores esfuerzos. La entrada de nuestra nación en los organismos internacionales, recientemente alcanzada, es una prueba de nuestra buena voluntad en la materia. La unión de Europa puede ser el factor más decisivo para la paz.

EL AUMENTO DE NUESTRA PRODUCCION

—Y volviendo los ojos a España, hemos leído las cifras que Vuestro Excelencia ha dado de los aumentos alcanzados por la producción española en la industria y en la agricultura. ¿No cree Su Excelencia que sería conveniente que sean concretados y divulgados, ya que nada puede demostrar más nuestro progreso?

—Me parece muy bien y se darán a la Prensa, aun salvando la aridez de estas materias. La cifra de los 1.500 millones de dólares de aumento de producción se refiere al aumento líquido, una vez deducido lo que representan materias primas importantes, patentes y otros productos básicos ya existentes. Se trata, por tanto, de aumento real en la economía y de ahorro de divisas. La cifra aumentaría considerablemente si se contasen las pequeñas industrias de manufactu-

ras y la de inmuebles. Y por cuanto a la pesca se refiere, el haber duplicado las capturas y haber alcanzado el millón de toneladas representa, a precio en lonja muy moderado, más de tres mil millones de pesetas, parte integrante de las cuales se dedican a la exportación.

Y como España sigue su marcha progresiva, todos los años se incorporarán al acervo nacional nuevas e importantes producciones.

—Mi general, sin duda conocerá Vuestro Excelencia que ha habido quiebres, por las restricciones inherentes al plan de estabilización, se preocupan pensando que disminuyese el ritmo de este progreso. ¿Puede suceder algo de esto?

—Se comprende que los que desconocen estos problemas pudieran, antes de ser explicados, abrigar temores, pero no al conocer las realidades del plan. La estabilización de los estamentos persiguiendo desde hace veinte años, y preelmente para ello se ha planeado el aumentar la producción del país para hacerla posible sin que disminuyese el ritmo de nuestro progreso. Era a toda costa necesario el crear las condiciones para poder nivelar nuestra balanza de pagos con los menores sacrificios del pueblo. Y alcanzadas las producciones actuales, la estabilización se hizo posible.

Las medidas para la estabilización no rebajan el ritmo de la marcha, sino que lo regulan, evitando que se dispare arrastrándonos a la inflación y estableciendo un orden de urgencia en las inversiones a la par que se combate la especulación.

La liberación que algunos sectores productores temen es consecuencia de nuestra presencia en Europa y en el mundo. Y aunque, en general, los productos liberados no tienen competencia inferior y están sujetos a arancel aquellos otros que compiten con nuestras producciones y pudieran venir primados, existe un segundo arancel para defenderse del "dumping".

Los españoles tienen que considerar que vivimos en Europa, que con el mundo intercambiamos nuestros productos y tenemos que colocarnos al nivel de los mercados preparándonos para el futuro.

Tenemos la suerte de que por las características de nuestra estructura económica y nuestro reducido mercado exterior las crisis generales nos afectan menos.

—Otra pregunta, mi general, si me la permite: ¿Irá Su Excelencia pronto por Barcelona?

—Eso espero si en la primavera las ocupaciones me lo permiten, pues en esa época son los días más largos y agradables. De todas maneras, hágame presente a los catalanes mi recuerdo y mi afecto.

Patronato de las Academias Universitarias San Alberto Magno y San Raimundo de Peñafort

Prórroga del plazo de matrícula

Se pone en conocimiento de las personas interesadas que a petición de algunos estudiantes que no han podido formalizar su matriculación en estos Centros dentro de los plazos previamente establecidos, por encontrarse efectuando los exámenes de septiembre, queda prorrogado el mencionado plazo de matriculación hasta el próximo día 10 del corriente mes.

Ayuntamiento de Almansa (Albacete)

El día 19 de octubre próximo y hora de las doce y treinta minutos, tendrá lugar en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial la subasta de 1.337 pinos, especie P. h., con 869 metros cúbicos de madera, con un precio de tasación de 438.620 pesetas, y un precio índice de 458.275 pesetas.

Las condiciones de subasta, anuncio de la misma, Modelo de Proposición y demás documentación, se hallan de manifiesto en este Ayuntamiento.

Las Proposiciones deberán presentarse desde el día siguiente en que aparezca el anuncio en el B.O. de esta provincia, hasta el día señalado para la celebración de la misma y hora de las doce.

Si esta primera subasta quedara desierta, se celebrará otra en las mismas condiciones el día treinta del mismo octubre y a la misma hora.

Almansa, 26 de septiembre de 1959
EL ALCALDE



FUTBOL

Campeonato Nacional de Liga
III División. Grupo X

Domingo día 4 de octubre de 1959
A las 4'45 de la tarde

Grandioso encuentro entre
los equipos

CREVILLENTE C.D.

Y

ALBACETE BALOMPIE

SOCIOS RECIBO CORRIENTE

MOTOCICLETAS LUBE

Adquiérala en 36 meses

SIN INTERESES

Finanzauto, S.A.

Glorieta del Portazgo - Tel. 3216 - ALBACETE
Calvo Sotelo, 138 - Tel. 351 - ALMANSA

¿ES UD. BACHILLER? ¿ES UD. MAESTRO DE 1.ª ENSEÑANZA?

Haga una gran Carrera en seis meses

Convocadas 60 plazas para SECRETARIOS DE AYUNTAMIENTOS DE 2.ª CATEGORIA. Vacantes en todas las provincias.—Ingresos medios anuales, de cincuenta mil a cincuenta y cinco mil pesetas.—Instancias (no hace falta presentar documentos) hasta el 20 de octubre.—Exámenes en abril.—En las últimas oposiciones obtuvimos más del noventa por ciento de las plazas, en el número uno, Sr. Aragón.—Pida informes urgentes, personalmente o por correo (rogamos acompañen dos pesetas de franqueo), a «JURISPERICIA», Academia-Editorial, Jardines, 3 MADRID

prolongue la vida de su colchón de muelles...



...y disfrute de más comodidad con

SOMI FLEX

El nuevo somier metálico que tiene amortiguador lateral...

SopORTE ideal para colchones elásticos.

PÍDALO A SU PROVEEDOR

NOTAS

La dura vejez rebelde

Consigo misma y para los demás. Una rebelión asida a una sencilla filosofía hecha de sutiles secretos. Y una actitud serena ante las sorpresas. El tiempo corrigió los extravíos y ahora es fortaleza lo que antaño fuera vago pabellón de naipes.

En la vejez se adolece —y ello no supone padecimiento— de incredulidad. Están los lebreles del recelo en la puerta y cualquiera puede leer el aviso: «Cave canem!». Es el desinterés también quien hace su guardia a pasos lentos.

Ya no se hacen las cosas para que nadie se alegre o entristezca de los hallazgos. Generosamente se van dejando en el camino para que el viajero las mire o pase sin mirárlas. Es la elegancia de las renunciaciones.

La vejez no se entrega fácilmente a las innovaciones. Si las admite es porque no suele estar sola. Un árbol apetece la sombra de otros árboles para entablar diálogos de raras y aún imposibles correspondencias. La rebeldía será suave, pero rebeldía.

A esta dureza, tan frágil, sin embargo, se oponen amablemente los cariñosos estímulos: tal en las enfermedades, en los achaques, en los deseos de una participación en las diversiones. Las nubes impiden el paso del sol. En la vejez la cosecha está colmada de muchas felicidades nuevas.

¡Dura vejez rebelde! Está muy opaca la esmeralda de las esperanzas y muy encendido el rubí de los recuerdos. Duramente rebelde la vejez, pero feliz.

F. DEL CAMPO AGUILAR



En la corrida de feria de Hellin, venció «Chicuelo II» por arte, valentía y pundonor

Con las orejas y el rabo de un auténtico toro del Conde de la Corte, salió en hombros triunfalmente

Cuando ayer, «Cuatro Caminos» arriba, llevaban en volandas a Chicuelo II, nos acordamos de una estampa semejante que, estamos seguros, no ha olvidado Hellin todavía. Hace diez años justos —día más, día menos— Antonio Torrecillas rubricaba así la jornada imborrable de su alternativa. La algazara, los ¡vivas!, el tumulto en torno a un muchacho vestido de oro y seda, al que, en el día más trascendente de su carrera, le sonreía el



desde los medios—, y el máximo galardón de la orejas y el rabo, las apoteósicas aclamaciones de la vuelta al redondel, su saludo final desde el centro, ponen broche a la actuación.

Luego, la estampa de salida en hombros, la policroma alegría de la expresión multitudinaria del triunfo. Se lo llevaron flotando «Cuatro Caminos» arriba.

Pálidas fueron las intervenciones de Curro Girón y Jaime Ostos, deslumbradas por la de nuestro torero.

Curro Girón, leve, superficial; como los toreros americanos bien centrados con el toro, embalados, que ocupan un sitio importante. Flor de un día, sin perfume, de colores vivos que pronto se mustian. Le cortó la dos orejas al primero —Hellin, tan generoso siempre—, con no pocas concesiones a la masa espectadora, y dio la vuelta en el quinto, que le desarmó tres veces a fuerza de animar el ambiente con muletazos por alto, sin ton ni son. Y hasta salió en hombros mercenarios cuando finalizó el festejo. No nos gusto Curro Girón.

Jaime Ostos, parece cansado, «atorado», en esta tarde de octubre. Ha toreado mucho en la temporada, y poco nos ofreció en la corrida de la feria de Hellin, como si se le hubiese agotado el estímulo, como si no hubiera querido tener consideración a esta plaza que inaugurarán nada menos que «El Tato» y el señor «Curro Cuchares», y donde los más gran-

des toreros firmaron siempre páginas de gloria. Unas verónicas a su primero, suaves, lentas, templadísimas, fueron lo único digno de encomio. Muletazo con precauciones al tercero unas manoleínas le valieron el premio exagerado de una oreja. Y al sexto no quiso ni verlo, porque el animal gazapeaba un poco. La verdad es que era un toro enorme con el que se afligió Jaime Ostos, que en la despedida escuchó una bronca muy justa.

Los toros del Conde de la Corte hicieron honor a su divisa. Magníficos de presentación, con dos ejemplares —el cuarto y el sexto— fuera de serie, pelearon valientemente con los caballos, sin volver la cara, con bravura formidable.

REVERTE

Exhibición de los novillos que el domingo lidiarán Curra Montes, Osuna y «Gitanillo»

Finalizada la corrida de ayer en Hellin fueron exhibidos en el ruedo los seis novillos de don Alberto Cunhal Patricia, de Coruche (Portugal), que pasado mañana lidiarán Curra Montes, Pepe Osuna y Manuel Amador «Gitanillo», con el rejoneador Josechu.

La novillada es de lujo, muy pareja, con trapío. Gustó mucho, y si embiste como es de esperar, dará ocasión de que los diestros realicen verdaderas hazañas.—R.

Chicuelo II y Cabañero triunfaron en Belmonte

El colombiano Carlos Ramírez tomó la alternativa

BELMONTE (CUENCA), 1.—Corrida de feria. Seis toros, de Ramón Matías Hermandos, de Salamanca, para Chicuelo II, Cabañero y Carlos Ramírez, de Colombia, que tomaba la alternativa. Los toros de buena presencia y mansurrones.

Carlos Ramírez torea sin lucimiento con la capa. Cogió los trastos de manos de Chicuelo II; deslucido con la muleta, sin ligar faena; termina de media, pinchazo y estocada. (Silencio). En su segundo vuelve a estar deslucido con capa y muleta; acaba de siete pinchazos y dos medias y estocada. (Silencio).

Chicuelo II torea de capa con mucho arte haciéndose aplaudir. Con la muleta paves de todas las marcas para media y descabello. (Dos orejas y rabo). En su segundo es aplaudido al lancear. Con la muleta torea con valentía sobresaliendo una serie de derechazos; mata de una entera y descabello. (Dos ore-

jas, rabo y pata). Cabañero, en su primero, breve con capa y muleta; acaba de dos medias, una entera y descabello. (Dos orejas y rabo). En el último, bien con capa y muleta. Faena llena de valor a un toro fúncito con buenos redondos que se aplauden; media y dos descabellos. (Dos orejas, rabo y pata). Chicuelo II y Cabañero salieron a hombros de la plaza.—Cifra

Docientas grabaciones radiofónicas para la campaña del Domund

MADRID.—La Oficina de Partío de la Propagación de la Fe ha preparado un servicio de cuatro programas grabados en cinta magnetofónica para la campaña radiofónica del Domund, que se celebrará el próximo 18 de octubre. Más de 50 emisoras han solicitado el envío de dichos servicios.—(OFIM).

Información del Gobierno Civil

AUDIENCIAS DE S. E.

Ilustrísimo señor don Sebastián García Martínez, jefe provincial de Sanidad.

Ilustrísimo señor don Eduardo Quijada Pérez, delegado provincial del ministerio de la Vivienda.

Señor don Alberto Carriero Prats.

Ilustrísimo señor don Gerardo Gutiérrez Armesto, coronel jefe del 35 Tercio de la Guardia Civil, acompañado del teniente coronel jefe de la 135 Comandancia de la Guardia Civil.

Señor don Pedro Sainz de Baranda, delegado provincial de Asociaciones.

Directora de la Casa de Ejercicios.

Señorita Elvira García Sánchez.

Señora doña María Tendoro Torres.

Señora doña María Francisca Arratia Guillén.

Señora doña Milagros Lorenzo Sorja.

Señorita Teresa González Valero.

Señor don Homobono Fernández Sánchez, alcalde y jefe local del Movimiento de Socovos.

Señor don Ramiro Roldán Roldán, alcalde y jefe local del Movimiento de Ayna.

Señor don Bartolomé Borja De Calzo, alcalde y jefe local del Movimiento de Villamalea.

Señor don Fernando Gosalvez.

Señor don Leopoldo Gómez Gil, alcalde y jefe local del Movimiento de Carcelén.

Señor don Joaquín Sánchez Jiménez, administrador principal de Correos.

Señor don Victor Bonel Castelló, delegado jefe del Centro de Telecomunicación.

Señor alcalde accidental de Hellin.

Señor don Juan de Dios Ruiz, director del Instituto Laboral de Villarrobledo.

Señor don Patricio Ramón Palomar González.

Señor don Juan Silvestre Miñana.

Señor don Eufonio Ortúño Muñoz, alcalde y jefe local del Movimiento de Letur.

Nuestros maestros

España vive, desde nace muchos años, un grave problema en el plano de la enseñanza primaria: el de la falta de vocaciones para el Magisterio, agravada por la retirada de las tareas escolares de miles de maestros. En estos días se nos aviva su conciencia al ver a nuestros niños, cartera en mano, corriendo camino de sus escuelas en el comienzo de un nuevo curso.

Trátase, sin duda, de un problema auténticamente grave. El mañana de la Patria depende, en gran medida, de lo que sea la escuela; y ésta será hoy lo que sean sus maestros. Los necesitamos en abundancia y bien formados, para que puedan educar a nuestros niños en las virtudes cristianas que hicieron grande el pasado de España.

Pero no tenemos todavía suficientes escuelas. El Estado está embarcado, desde hace algunos años, en la tarea de multiplicarlas, a fin de conseguir que desaparezca de España la plaga de analfabetismo, demasiado extendida en algunas zonas. No olvidemos que se trata de un problema no sólo cultural, sino económico también, tanto más en estos días de incorporación de España a la comunidad europea, porque es imposible que podamos pensar en alcanzar el nivel social de Europa, si nuestros hombres no tienen la misma formación media que las naciones vecinas de nuestro continente, en las que el analfabetismo es un mal ya casi vencido.

Nuestro afán debe estar, por lo dicho, en un aumento de vocaciones para el Magisterio, a fin de que las escuelas ya existentes puedan contar con los regidores que necesitan y para que las nuevas escuelas en creación sean algo más que un edificio y un hueco en el escalafón. Pero es indispensable, para ello, que el Magisterio tenga una retribución económica adecuada a la alta misión que realiza. Porque la realidad, por el contrario, y según recordamos más arriba, acusa una escasez de vocaciones, singularmente masculinas, para el Magisterio, e incluso la retirada de la profesión de muchos maestros que, contando con la vocación y la preparación debidas, buscan otros caminos que resuelvan el problema económico de su vida. La corta paga, la incomodidad que tiene asiento en los más de nuestros pueblos, la falta de reconocimiento del papel extraordinario que un maestro representa en un pueblo y el Magisterio en la vida nacional, son las causas principales de esta deserción.

Conocido el mal y diagnosticadas sus causas, urge ponerla remedio. Es problema que mete menos ruido que otros menos importantes. Pocos hablará, sin embargo, que le superen en trascendencia en el presente y para el futuro de la Patria, y que requieran mayor atención por parte del Estado y de toda la sociedad española. (De la «Gaceta del Norte».)

Solución del Portugal, admitida en el Fondo Monetario Internacional

HORIZONTALES.—1. A.—2. TIV.—3. Subir.—4. Navegación.—5. Ja. uS.—6. Catorce.—7. Ca. Ar.—8. Laborar.—9. Cabal.—10. Nid.—11. T.

VERTICALES.—A. C.—B. Joc.—C. Natal.—D. SA. ac.—E. Tuve. Iban.—F. Albi. Ovit.—G. Vida. Orad.—H. Ra. Al.—I. Dudar.—J. Sur.—K. R.

LISBOA, 2.—Portugal ha sido admitida en el Fondo Monetario Internacional y en el Banco Mundial para la reconstrucción y el desarrollo, según se anuncia en un comunicado hecho público por el secretario nacional de Información.—Efe